



Colegio de Profesores sigue en paro indefinido tras polémica votación

Por segunda vez los docentes colegiados decidieron ir a paralización, luego de haber estado 14 días en el mes de abril con un cese de labores en protesta por diversos motivos.

Desde la falta del pago de sueldos de marzo, recortes de horas, despidos injustificados y la mala infraestructura de los establecimientos educacionales dependientes de SLP.

Tomás Alvarado, Presidente del Colegio de Profesores Comunal Coquimbo, se refirió respecto a la situación comentando que el Puerto Cordillera habría emitido un informe el cual era totalmente incongruente con los resultados obtenidos por el Colegio de Profesores, en una llamada a paro indefinido. Lamentablemente este documento fue entregado de forma oficial a los medios de comunicación o a las comunidades no siendo aprobado por nosotros dado que no era la realidad.

La mayoría de los colegios están en paro, en esa oportunidad cuando entregamos los cómputos había aproximadamente 18 colegios a favor del paro y 9 en contra.

Fue el día martes 6 donde el gremio de docentes luego de reuniones extensas, decidieron anunciar nuevamente un paro indefinido que comenzó el 7 de mayo por no sentirse satisfechos con las soluciones entregadas. Sin embargo, en un cruce desafortunado de información desde el Servicio Local de Educación Puerto Cordillera (SLP) emitieron que confundió la información.

Los demás antecedentes requieren de una prolija observación, que vamos hacer nosotros cuando tengamos que llevar a cabo una denuncia que vamos hacer a contraloría y una denuncia también al poder judicial. Aquí se está jugando contra la probidad de una institución llamada Colegio de Profesores. Vamos a pedir sanciones para que se castigue a quien corresponda».

Esta situación llevó al mundo docente a la confusión total sobre toda esta situación. En las primeras horas de anunciado el paro la información no fue clara, generando desinformación al respecto del futuro de las clases de los colegios públicos.

El día de ayer el Colegio de Profesores Coquimbo tuvo una reunión con la Dirección Ejecutiva. La nueva directora ejecutiva suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Puerto Cordillera, Cecilia Brito Guerra. En el encuentro, el comunal expuso sus principales inquietudes, centradas en el pago de asignaciones adeudadas, el estado de la infraestructura de los establecimientos educacionales y la disponibilidad de recursos pedagógicos.

